



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Martes 19 de febrero de 2008</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)

## POLÍTICA

**Eduardo Nava Bolaños** senador por Querétaro, señaló que subirá al pleno esta semana, una propuesta referente a que cuando un legislador pida licencia para contender por un cargo de elección popular o partidista, ésta sea definitiva, ya que se tiene que respetar el compromiso con la sociedad. (EL)

El Senador **Eduardo Nava Bolaños** anunció que presentará una iniciativa de ley para imposibilitar a diputados pedir licencia para buscar otro cargo y de hacerlo, no poder regresar. (MR)

Un grupo de jóvenes del movimiento Resistencia juvenil, encabezados por **Ana Aguilera**, entregaron al Senador **Eduardo Nava Bolaños**, un pliego petitorio con más de mil firmas, pidiéndole que vote en contra de la reforma judicial, por considerar que las modificaciones son anticonstitucionales. (MR)

Le entregaron al senador **Eduardo Nava Bolaños** un pliego petitorio, un grupo de estudiantes, representantes de diferentes universidades y centros educativos. Le solicitan a los senadores que hagan caso a este llamado de los estudiantes queretanos, para que no se apruebe la reforma judicial. (EL)

## LEGISLATURA

Cabeza. Será el próximo 14 de marzo que se realice la certificación de los edificios legislativos, como libres de humo de tabaco, anunció la diputada **Sonia Rocha Acosta**, presidenta de la comisión legislativa de salud y población. Dijo además, que únicamente, asistieron 2 diputados a las pláticas que se llevaron a cabo por 3 días en el congreso. (EL)

La certificación de las instalaciones del poder legislativo como libres de humo de tabaco, se realizará el 14 de marzo, comentó la presidenta de la comisión de salud, **Sonia Rocha**. (MR)

El Presidente de la comisión de asuntos municipales y del migrante del congreso, **José González Ruiz**, destacó que si se presume que existe nepotismo en Pedro Escobedo, Cadereyta y San Juan del Río, debe realizarse una denuncia formal para hacer las investigaciones correspondientes y deslindar responsabilidades. (MR)

## MUNICIPIOS

El Tribunal municipal de responsabilidades administrativas ya tiene su página de Internet, para recibir denuncias en contra de malos funcionarios y consultar información. (MR)

A partir de ahora, el tribunal municipal de responsabilidades administrativas cuenta con un sitio de internet propio que brindará servicio e información a la ciudadanía de forma más rápida, en la dirección: [www.tribunalmunicipalqro.gob.mx](http://www.tribunalmunicipalqro.gob.mx), así lo dijo el magistrado titular de dicho tribunal, **Marcos Aguilar**. (EL)

El magistrado del tribunal municipal de responsabilidades administrativas, **Marcos Aguilar**, informó que desde su creación en el 2005, este organismo ha destituido a 15 servidores públicos y 9 se han inhabilitado de su cargo por haber incurrido en alguna falta grave. (EL)

Cabeza. Más de 126 quejas contra servidores públicos municipales se han registrado a través de la página del municipio de Querétaro, informó **Marcos Aguilar**, Magistrado del Tribunal Municipal de Responsabilidades Administrativas. (MR)

Con una inversión tripartita por 130 mil pesos, se reubicó un establo en el municipio de Corregidora, anunció el Alcalde **Germán Borja García**, quien apuntó que hay 14 establos que deberán ser reubicados de la rivera del río El Pueblito. (NC)

El Presidente municipal de Corregidora, **Germán Borja García** confirmó que **Oscar Fitch**, director del Fondo Nacional de Turismo, apoyará la promoción de la pirámide de El Pueblito y la denominación como Pueblo mágico de El Pueblito. (MR)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

**Jesús Garduño Salazar** señaló que el cambio de juzgados mixtos en San Juan del Río al CECUCO, es en beneficio de la ciudadanía. (MR)

Una de las fortalezas de la sociedad queretana es la forma en que se imparte la justicia y por ello los bajos índices de delincuencia se destacan de los demás estados, aseguró **Jorge Rivadeneira Díaz**, alcalde de San Juan del Río en la entrega de las instalaciones del tribunal superior de justicia en aquel municipio. (EL)

La información acerca del parentesco familiar (sic) que hay entre algunos empleados del tribunal superior de justicia, tuvo que haber salido del tribunal y no con un propósito sano, por lo que se investigará a la persona que la dio a conocer, para saber la razón de esta acción, aseguró el magistrado presidente del tribunal, **Jesús Garduño Salazar**. (EL)

Cabeza. No afecta las labores del Tribunal Superior de Justicia, los señalamientos sobre actos de nepotismo al interior del poder judicial; cada quien cumple con sus labores sin importar el parentesco, comentó **Jesús Garduño Salazar**, en el marco de la entrega de las instalaciones del Tribunal Superior de Justicia en San Juan del Río. (MR)

El poder judicial sólo autorizó un cateo a K 2 day, de los dos solicitados por la policía, confirmó el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**. Dijo que la segunda orden no reunía los requisitos de ley. (MR)

Cabeza. Ayer, dentro del operativo de alerta máxima, se revisaron 386 vehículos y 528 personas. Un vehículo fue recuperado con alteración en el número de serie, hubo un detenido por portación de arma 22 y tres por la portación de una 9 milímetros. (MR)